

Kalk ist ein wichtiger Nährstoff, der dem Boden in regelmäßigen Abständen zugeführt werden sollte. Dabei trägt er nachhaltig zur Strukturverbesserung und einem ausgeglichenen Ph-Wert bei. Der Boden verschlämmt nicht so leicht nach einem Regenguss, d.h. er wird durchgelüftet und kann besser „atmen“. Kalk im Boden sorgt für ein besseres Pflanzenwachstum, ist daher unverzichtbar für alle Vorgärten, Blumenbeete und Gemüseanbau- sowie Rasenflächen (Moosbefall).

In Zusammenarbeit mit der Zuckerfabrik Clauen ist es gelungen, Ihnen ein Kalkgranulat anzubieten, das außerdem mit wichtigen Spurenelementen wie z.B. Magnesium, Bor und Mangan versetzt ist. Es ist beabsichtigt ca. 10-12 Tonnen dieses Kalks aus Clauen zu holen und Ihnen am Samstag, den 26. März kostenlos zur Abholung zur Verfügung zu stellen. Anhaltspunkt für die Ausbringung der nötigen Menge des Kalks sind ca. 0,4 bis 0,5 kg pro m², das entspricht einer Menge von 40 – 50 kg auf 100 m² Bodenfläche.

Ort und Zeitpunkt der Ausgabe werden im nächsten Adenstedt Aktuell bekannt gegeben. Evtl. Nachfragen, oder Bestellung von größeren Mengen bei Jürgen Schoke, Tel. 6100.